

III CONCURSO REDACCIÓN INFANTIL SEMANA SANTA DE GUADIX

Yo he vivido la Semana Santa de Guadix 2.024 con mucha pasión e ilusión, desde la Borriquilla hasta el Resucitado y desde el Domingo de Ramos hasta el de Resurrección.

El primer día, por la mañana, vi a la Borriquilla, y por la tarde fui a ver a la hermandad de Salud y Estrella.

El Junes Santo acudi a ver al Cristo de la Misericordia y su peculiar bajada por la cuesta del Cristo de la Luz.

Así pasé los días Martes y Miércoles Santo, viendo las procesiones y sobre todo pasando tiempo con mi familia.

El Jueves Santo por la mañana, fui a visitar a la Virgen de la Soledad y también estuve preparando mi traje para mi día favorito: el Viernes Santo, que es el día en el que acompañé a la Virgen de la Soledad en su estación de penitencia. Por la tarde fui a ver a la Virgen de las Lágrimas, al Cristo del Soberano Poder, al Llavero y al Cristo de la Luz.

El Viernes Santo por la mañana vi las procesiones y por la tarde... ¡llegó el gran momento! lo único que yo hacia era mirar al cielo, ya que por la mañana había llovido mucho, pero por suerte nadie impidió que la Virgen de la Soledad saliera a la calle.

Lo que más me ha gustado de esta Semana Santa, fue acompañar a María Santísima de la Soledad Coronada en su estación de penitencia. También me gustó mucho ver la imposición de las llaves al Nazareno y la bajada por la cuesta del Cristo de la Luz de la Misericordia.



TU DIBUJO



Federación de Hermandades y Cofradías de
Semana Santa de la Ciudad de Guadix